
令和６年第 12回玉野市教育委員会 会議録 

   

Ⅰ 期 日   

 令和６年８月21日（水）   

   

Ⅱ 会議時間   

 開会時間：14時00分   

 閉会時間：14時30分   

   

Ⅲ 出席委員   

 教育長 多田 一也 教育長職務代理者 二宮 崇  

 委員  三宅 英次 委員  横山 純子  

 委員  小野 文子   

   

Ⅳ 欠席委員   

    

   

Ⅴ 説明のため出席した職員   

 教育次長 小﨑 隆   

 教育総務課長 琵琶 学 学校教育課長 的場 佳代  

 就学前教育課長 片山 琢巳 社会教育課長 寳藏 光辰  

    

  （書記）清山 智保   

   

Ⅵ 会議内容   

 １ 開  会   

  

 

 ２ 前回会議録の承認 

（１）令和６年第10回教育委員会会議（令和６年７月24日）の議決事項等について 

   教育長の報告：県立高等学校入学者選抜について 

   議 事：議案第31号 令和７年度使用玉野市教科用図書（高等学校）の採択につ

いて 

   協 議：令和６年度教育要覧「玉野の教育」（最終稿）について  

   報 告：令和６年６月定例市議会一般質問概要について 

   専決処理報告：１件 
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（２）令和６年第11回教育委員会会議（令和６年８月７日）の議決事項等について 

   議 事：議案第32号 令和７年度使用玉野市教科用図書（中学校）の採択につい

て 他１件 

（いずれも承認） 

  

 

 ３ 教育長の報告   

 （多田教育長）  都市教育長会議の協議内容について報告 

          ・各市の不審者の学校侵入防止のための防犯カメラ設置状況報告 

          ・教員保育士不足の解消に向けての取組 

          ・晴れの国おかやまいきいきプランの第4次の意見交換 

          ・令和７年度開催中国地区市町村教育委員会連合会研修大会が岡山

県開催となっている。会場は倉敷市、実践発表が玉野市。開催は

来年の7月17～18日の予定である。 

  

 

 ４ 議  事 

（１）議案第34号 玉野市立体育施設条例等の一部改正について 

   非公開事項のため、会議録は公表しない。 

  

 

 ５ 協  議  なし 

  

 

 ６ 報  告 

（１）全員協議会について 

 （教育総務課長）  ８月２日午後、小中学校の適正規模・適正配置計画（素案）を議

題にした、市議会の全員協議会が行われたので報告する。事務局

側は教育委員会をはじめ市長部局の関係部課長が参加した。傍聴

人は５名程度いた。はじめに、市長が挨拶し、その後、教育長が

挨拶した。計画（素案）を教育次長から説明した。その後、質疑

応答を行った。質問や意見等の内容を簡単に報告する。 

           「再編によって人口減にならないように子育て支援策をどう進め

ていくのか」、「放課後児童クラブのお迎えはどのようになるの

か」という質問があった。また、「市内のコミュニティは、小学

校区単位であるところが多いが、再編後は見直しをする必要があ

るのではないか」、「そもそも計画素案はどのような経緯で作られ

てきたのか、経過説明を簡単に教えてほしい」という内容もあっ
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た。また、「説明会では保護者にしっかりと説明をしてほしい」、

「丁寧に時間をかけて行ってほしい」という要望があった。「再

編してよかったといってもらえるものにしてほしい」といった意

見、それから、日比中に4つの小学校を統合する再編では、「プー

ルは作らないのか、ぜひ作ってほしい」といった要望があった。

「スクールバスは学年ごとに帰宅時間が違うことに対応はしてく

れるのか」というもの、「統合先の学校が津波の浸水地域になっ

ているところもあるといった中での対応策は考えているのか」、

「通学距離は答申では２キロとなっているが、今回の素案では３

キロとなっていて、その理由はどういったことか」といったよう

な、多岐にわたる意見、質問等があった。時間としては、２時間

ほどの会議であったが、計画素案に沿って学校の再編を進めてい

くこと自体は特に反対の意見はなかったが、丁寧にしっかりと説

明してほしいといった内容だったと思っている。 

           適正規模化計画素案については広報たまのの９月号に掲載する予

定としており、再編内容やスケジュールを掲載している。また、

８月19日付けでＱ＆Ａを作った。これまでに保護者にいろいろな

意見をもらっている。保護者の疑問や不安を解消するためにもＱ

＆Ａを作り、小中学校の保護者や幼稚園・保育園の保護者に配布

している。保護者のみの説明会は２１地区あるので、開催が難し

いが、直接問い合わせがあれば、電子申請で随時時間があるとき

に質問してもらえるようにしている。その質問に対しても、個別

に回答させてもらっている。 

 （三宅委員）    いろいろな質問が出ているが、その場で回答したのか。 

 （教育総務課長）  まだ決まってないものがある。放課後児童クラブのこととか、再

編になった後の内容のことについては、それぞれの再編後の学校

によって異なるため、それに合わせてどういった対応ができるの

かといったところがあるので、明確には答えられていないもの

は、今後検討していくといった回答をしている。 

 （三宅委員）    スクールバスなんかは、学年によって下校時間が違うというのは

切実な問題なので、その辺はしっかり検討する必要がある。 

 （教育総務課長）  鉾立小学校が今回の胸上小学校に集約されるが、校長・教頭と話

をし、時間割を確認しながら、バス会社と調整しているところで

ある。それをモデルケースとして、学校再編に応用できたらと考

えている。 

 

（２）認定こども園の整備・運営に関するサウンディング調査の結果について 

   非公開事項のため、会議録は公表しない。 
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 次回、教育委員会定例会は令和６年９月26日（木）15：50から開催するので参集願う。

以上で、令和６年第12回教育委員会を閉会する。 

  

 

 

 

 

 

 

会議録調整者 書記 清山 智保 

会議録署名委員 教育長 多田 一也 

 教育長職務代理者 二宮  崇 
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